

>> SPORTS ÉTUDES BADMINTON EN OUTAOUAI

>>

>> Le programme sports études badminton existe depuis 1995 en Outaouais. Au départ les entraînements avaient lieu à Ottawa puisque les gymnases à Gatineau n'étaient pas disponibles en après midi.

>>

>> Au fil des années, le programme a pris de l'ampleur et l'arrivée du centre sportif à Gatineau a permis à l'association régionale de badminton de l'Outaouais (ARBO) d'offrir un site de qualité pour les entraînements.

>>

>> Le programme reconnu par le ministère de l'Éducation, exige un minimum de 15 heures par semaine (en incluant le transport aux entraînements). Deux écoles sont reconnues en Outaouais pour le badminton. La polyvalente Nicolas et l'école secondaire Mont Bleu accueillent les étudiants athlètes désireux de se joindre au programme.

>>

>> L'ARBO est responsable de l'évaluation sur le plan sportif tandis que l'école gère l'évaluation académique.

>>

>> L'évaluation sportive dure une vingtaine de minutes et sert à évaluer différents facteurs (coordination oculo manuelle, vitesse, déplacement, geste technique, puissance et aspect stratégique) propres au badminton.

>>

>> Les inscriptions et les évaluations ont généralement lieu en octobre de l'année précédente au début des cours. À titre d'exemple, un joueur désirant s'inscrire en secondaire 1 pour l'année scolaire 2025 devrait être évalué par l'ARBO au plus tard à la fin octobre 2024 car l'ARBO doit réserver les places requises auprès de l'institution scolaire.

>>

>> Il est possible de joindre le programme à tout moment du secondaire mais les places sont très limitées. L'athlète doit réussir les évaluations (sportives et académiques).

>>

>> Les athlètes du sports études sont jumelés aux joueurs de l'équipe élite de l'Outaouais (club élite badminton Outaouais (CÉBO)). Pour faciliter l'intégration des joueurs du sports études aux joueurs du CÉBO, les joueurs du sports études participent à deux des entraînements du CÉBO. L'harmonisation des deux groupes facilite la gestion et la logistique des tournois et des activités pour les athlètes.

>>

>> Actuellement (2020) l'horaire des entraînements pour le sports études est le suivant :

>>

>> Centre sportif lundi de 14h à 16h

>> Centre sportif mardi de 14h à 16h

>> Centre sportif mercredi de 13h30 à 15h30 Musculation vendredi de

>> 13h30 à 15h15

>>

>> Entraînement conjoint avec le CÉBO

>> Jeudi au centre sportif de 17 à 19h30 Samedi Du Versant de 12h30 à

>> 15h30

>>

>> Les frais annuels sont approximativement de 3 000\$. Ces frais comprennent les entraînements du sports études et du CÉBO, la location des locaux, l'inscription à 5 tournois provinciaux, l'hébergement à l'hôtel, le transport aux tournois, le coaching par des entraîneurs certifiés durant le tournoi et une certaine quantité de volants (plume).

>>

>> L'entraîneur actuel est Claude Tessier (certifié niveau 3).

>>

>> Claude est aussi entraîneur au sein du CÉBO, entraîneur des Griffons au CEGEP de l'Outaouais et entraîneur de l'équipe nationale des sourds.

>>

>> Pour de plus amples informations, vous pouvez joindre Claude à l'adresse suivante :

>>

>> claude_bad@hotmail.com